

DELIVERANCE FROM DRUNKENNESS

DÉLIVRANCE DE L'ivrognerie

Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za



«Montrez-moi quelqu'un qui boit trop, qui doit essayer une nouvelle boisson, et je vous montrerai quelqu'un de misérable et désolé pour lui-même, causant toujours des problèmes et se plaignant toujours. Ses yeux sont injectés de sang et il a des ecchymoses qui auraient pu être évitées. Ne laissez pas le vin vous tenter, même s'il est d'un rouge riche, bien qu'il scintille dans la tasse et qu'il descend

en douceur. Le lendemain matin, vous vous sentirez comme si vous aviez été mordu **par un serpent venimeux**. Des vues étranges apparaîtront sous vos yeux et vous ne pourrez ni penser ni parler clairement. Vous vous sentirez comme si vous étiez dans l'océan, le mal de mer, vous balançant haut dans le gréement d'un navire qui se balance. «J'ai dû être frappé», direz-vous; «J'ai dû être battu, mais je ne m'en souviens pas. Pourquoi est-ce que je ne peux pas me réveiller? J'ai besoin d'un autre verre. (Proverbes 23: 29-35)

Il n'y avait pas de boisson enivrante dans le jardin d'Eden. La fermentation, la corruption, la maladie et la mort sont venues dans le monde par le péché progressif. À l'époque de Noé, la fermentation était probablement nouvelle et ses conséquences ne lui étaient pas connues. Son ivresse a provoqué une malédiction sur Canaan. (Genèse 9: 20-27)

Que dit Dieu de l'ivresse!

La Parole de Dieu est tout à fait claire sur le péché de l'ivresse et déclare que: "Aucun ivrogne ne possédera le Royaume de Dieu." (1 Corinthiens 6:10). À moins qu'il ne se détourne de cette mauvaise habitude.

Le mal de l'alcool

«Supposons qu'un homme ait un fils têtu et rebelle, un fils qui n'obéit pas à ses parents, même s'ils le punissent. Ses parents doivent le conduire devant les dirigeants de la ville où il habite et le traduire en justice. Ils doivent leur dire: «Notre fils est têtu et rebelle et refuse de nous obéir; il gaspille de l'argent et est un ivrogne. Alors les hommes de la ville le lapideront à mort, et ainsi vous vous

débarrasserez de ce mal. (Deutéronome 21: 18-21). «Vous et vos fils ne devez pas entrer dans la tente de ma présence après avoir bu du vin ou de la bière; si vous le faites, vous mourrez. (Lévitique 10: 9). "Boire trop vous rend bruyant et idiot, c'est stupide de se saouler." (Proverbes 20: 1). «Les rois ne devraient pas boire de vin ni avoir envie d'alcool. Lorsqu'ils boivent, ils oublient les lois et ignorent les droits des personnes dans le besoin. L'alcool est pour les mourants, pour ceux qui sont dans la misère. » (Proverbes 31: 4-6). «Vous êtes condamné! Héros de la bouteille de vin! Courageux et intrépide quand il s'agit de mélanger des boissons! (Esaïe 5:22).

«Même les prophètes et les prêtres sont tellement ivres qu'ils chancellent. Ils ont bu tellement de vin et d'alcool qu'ils tombent dans la confusion. Les prophètes sont trop ivres pour comprendre les visions que Dieu envoie, et les prêtres sont trop ivres pour décider des cas qui leur sont présentés. Les tables sur lesquelles ils sont assis sont toutes couvertes de vomi, et il ne reste plus un endroit propre. " (Ésaïe 28: 7-8).

Une boisson forte n'est pas de la nourriture et n'est pas essentielle à notre bien-être. C'est enivrant et embrouille l'esprit du buveur. Il va non seulement à l'estomac, mais aussi à la tête et domine toute la personne. C'est pourquoi l'apôtre Paul dit: «Ne vous enivrez pas de vin, qui ne fera que vous ruiner; au lieu de cela, soyez remplis de l'Esprit. (Éphésiens 5:18).

A PICTURE OF A DRUNKARD



L'alcool transforme une personne en paon, en singe, en lion et enfin en cochon. Quand une personne a bu un peu, la fierté entre dans le cœur. Il se pense plus intelligent et plus beau que quiconque. Il pense aussi être riche et commence à gaspiller son argent en invitant les autres à boire un verre et gaspille ainsi son argent alors que sa femme et ses enfants meurent peut-être de faim, faute de vêtements et d'un foyer convenable. Il ne se rend pas compte que cet esprit de fierté et d'absurdité le tient. Aux yeux des autres, il est comme le paon qui étale ses plumes pour montrer sa beauté et sa couleur.

Après avoir bu un peu plus, il commence à parler beaucoup de lui-même, à se louer et à imiter les autres. Quand il constate que ses propos insensés font rire les autres, il devient plus audacieux et parle plus stupidement que jamais. Il commence à se vanter de grandes choses qu'il n'a jamais faites. Il ne se rend pas compte qu'il agit comme un singe.

En continuant à boire, il commence à se sentir aussi fort et aussi audacieux qu'un lion. Il pense pouvoir combattre n'importe qui et tout le monde et n'a peur de rien. Il se sent comme un géant et casse et écrase tout ce qui se présente à lui. Il se sent ravi quand les gens s'enfuient dans la peur et la terreur. Il commence à rugir comme un lion et fait fuir sa femme et ses enfants par peur, tandis qu'il démolit la

maison et commence à se battre contre tout le monde, et n'a pas peur de poignarder avec un couteau ou de tuer.

De plus, alors qu'il continue à boire parce que l'alcool est un feu consommant qui augmente sa soif, ils affectent son esprit. Sa tête commence à tourner et il commence à chanceler de partout, les yeux en saillie, il commence maintenant à voir toutes sortes de choses. La boisson a eu raison de lui et finalement il se vautre sur le sol comme un cochon. Le paon, le singe et le lion cèdent enfin la place au cochon. Il commence même à grogner comme un cochon et se rend ainsi plus bas qu'un cochon. C'est une vraie image d'un ivrogne. Dieu a donc dit qu'aucun ivrogne n'héritera du Royaume de Dieu. (1 Corinthiens 6:10).

Délivrance de l'ivresse

«Réveillez-vous et pleurez, ivrognes; pleurez, buveurs de vin. (Joël 1: 5). Le vrai chagrin et la confession de ce péché à Dieu vous rendront libres si vous croyez au don du salut qui vous appartient par Jésus-Christ: «C'est la nuit qu'ils se saoulent. Mais nous appartenons à la journée et nous devons être sobres. Dieu ne nous a pas choisis pour souffrir sa colère, mais pour posséder le salut par notre Seigneur Jésus-Christ; qui est mort pour nous. (1 Thessaloniens 5: 7-10)

Jésus est venu pour sauver les pécheurs, y compris les ivrognes. «Si le Fils vous libère, alors vous serez vraiment libre.» (Jean 8:36). Jésus a dit à la femme de Samarie: "Si seulement vous saviez ce que Dieu donne , ... vous le lui demanderiez, et Il vous donnerait de l'eau vivifiante." «Mais quiconque boit l'eau que je lui donnerai n'aura plus jamais soif . L'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source qui lui fournira une eau vivifiante et lui

donnera la vie éternelle. (Jean 4: 10-14). « **Quiconque a soif** devrait venir **me voir** et boire. Comme le dit l'Écriture, «Celui qui croit en moi, des ruisseaux d'eau vivifiante jailliront de son cœur». »(Jean 7: 37-38). «Ô Dieu, tu es mon Dieu, et je désire ardemment de toi. Tout mon être vous désire; comme une terre sèche, épuisée et sans eau, mon âme a soif de toi. (Psaumes 63: 1). «Comme un cerf aspire à un ruisseau d'eau fraîche, moi aussi je désire vous, ô Dieu. J'ai soif de toi, le Dieu vivant. (Psaumes 42: 1-2).

Votre âme, cher lecteur, a soif du Dieu vivant, qui seul peut satisfaire cette soif. Une boisson forte ne le fera jamais. C'est comme un homme essayant d'éteindre un feu en y versant de la paraffine ou de l'essence. Jésus seul peut satisfaire la soif de votre âme vivante, ainsi que **toute autre soif que ce soit pour la richesse, la renommée, le pouvoir, le plaisir ou les femmes.** "Celui qui croit en moi n'aura jamais soif ." (Jean 6:35). «Heureux ceux dont le plus grand désir est de faire ce que Dieu exige; Dieu les **satisfera** pleinement! »

Rien dans ce monde ne peut satisfaire la soif de l'âme humaine. Ni l'argent, le bétail, les femmes, la bière, le vin, le tabac, la danse ou tout autre plaisir terrestre ne peuvent vraiment satisfaire. Jésus est le pain satisfaisant et l'eau de la vie. « **Je suis le pain de vie** », leur a dit Jésus. «Celui qui vient à moi **n'aura jamais faim** ; celui qui croit en moi **n'aura jamais soif** . (Jean 6:35).

Venez à Jésus, venez aujourd'hui. Des ruisseaux d'eau vive coulent de Jésus-Christ. Quand Jésus a pendu de la croix pour vous et moi, il s'est écrié: " **J'ai soif** ." (Jean 19:28). Jésus, la fontaine d'eau vive, est mort de soif, pour vous ôter cette soif pécheresse et pour vous

satisfaire. Mets-toi à genoux et crie à Dieu, et il te donnera à boire à la fontaine de vie.

« **Venez, celui qui a soif** ; accepter l'eau de la vie comme un cadeau, qui en veut. » (Révélation 22:17). "Venez, tous ceux qui ont soif - voici de l'eau!" (Ésaïe 55: 1). «De même que l'eau douce apporte de la joie aux assoiffés, ainsi le peuple de Dieu se réjouit quand Il les sauve.» (Ésaïe 12: 3).

Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za

Si vous avez trouvé le salut en Christ, ou si vous avez été béni d'une autre manière grâce à notre littérature évangélique, faites-le nous savoir. Nous tenons à remercier Dieu avec vous et à nous souvenir davantage de vous dans nos prières. Pour obtenir gratuitement de la littérature évangélique, des livres et des traités dans plus de 540 langues, veuillez nous contacter :

LE CŒUR DE L'HOMME



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)